

Diterjang Tanah Bergerak, SD di Bandung Barat Ambruk

BANDUNG BARAT (IM) - Bangunan SDN I Babakan Talang di Kampung Cigombong, Desa Cibedug, Kecamatan Rongga, Kabupaten Bandung Barat (KBB), Jawa Barat ambruk pada Kamis (29/2).

Ambruknya bangunan sekolah itu dipicu oleh pergerakan tanah yang melanda wilayah Desa Cibedug sejak satu pekan terakhir.

Camat Rongga, Ilman Suherlan mengatakan, pergerakan tanah yang semakin meluas dari hari ke hari menyebabkan rekahan di permukaan tanah berdampak pada retakan di tembok gedung sekolah. "Sehingga pagi tadi sekolah akhirnya ambruk. Saya di lokasi kejadian, saat ini tanahnya masih bergerak," ujar Ilman saat dihubungi.

Ambruknya bangunan sekolah ini sudah diantisipasi sejak pertama kali terlihat ada rekahan permukaan tanah pada Minggu (18/2). "Beberapa hari kemudian rekahnya terlihat juga di tembok sekolah. Pihak

sekolah akhirnya mengeluarkan kebijakan untuk menghentikan belajar mengajar di sekolah. KBM diganti daring saat itu," kata Ilman.

Saat itu permukaan tanah di halaman hingga lantai bangunan sekolah mengalami retak dari ukuran 5 hingga 20 centimeter. Retakan itu semakin melebar dari hari ke hari, hingga akhirnya bangunan sekolah tak kuat menahan kerusakan akibat pergerakan tanah.

"Awal mulanya hujan dengan intensitas tinggi di wilayah itu sehingga memicu ada pergerakan tanah. Namun pergerakan tanahnya semakin membesar hingga berdampak pada sekolah dan rumah-rumah warga," papar Ilman.

Beruntung tidak ada korban jiwa dalam peristiwa sekolah ambruk, namun pihak sekolah mengalami kerugian materi berupa hancurnya sejumlah ruang kelas. ● **pra**

Operasi Pekat Satpol PP Kabupaten Bogor Jaring 18 Wanita Diduga PSK

CIBINONG (IM) - Menjelang bulan suci Ramadhan, Satpol PP Kabupaten Bogor kembali menggalakkan operasi penyakit masyarakat (pekat) di wilayah administrasinya.

Kabid Tibum pada Satpol PP Kabupaten Bogor, Rhama Kodara menyebut, operasi pekat ini dilakukan oleh Satpol PP bersama Garnisun dan juga Dinas Sosial di wilayah Kecamatan Sukaraja, kabupaten Bogor, Rabu (28/2).

"Petugas mendatangi kontrakan yang berada di wilayah Pasir Jambu yang diduga menjadi tempat Prostitusi Online menggunakan aplikasi Michat," kata Rhama melalui keterangannya, Kamis (29/2).

Di kontrakan tersebut, kata Rhama, petugas gabungan berhasil mengamankan 24 orang yang diduga terlibat dalam prostitusi online.

"Di lokasi tersebut petugas mendapati 18 wanita diduga PSK dengan menggunakan aplikasi michat dan 6 Pria," ucapnya.

Ke 24 orang ini pun langsung diamankan ke kantor Satpol PP Kabupaten Bogor guna dilakukan pendataan lebih lanjut.

"Dari total 18 wanita diduga PSK dan 6 Pria tersebut kemudian diserahkan kepada Dinsos untuk diperiksa," ucap Rhama.

Yang mana, menurut Rhama, para kupu-kupu malam ini, rata-rata berusia 20 hingga 35 tahun.

Ke delapan belas PSK ini menjajakan dirinya dengan kisaran harga Rp350 ribu hingga Rp1 juta.

"Dan apabila wanita tersebut dinyatakan positif melaksanakan tindakan prostitusi, maka akan dikirim ke Panti Rehabilitasi di wilayah Sukabumi Cibadak untuk dibina," pungkasnya. ● **jai**

Pemkab Bogor Peringati Isra Mi'raj, Agar Teladani Nabi Muhammad SAW



Peringatan Isra Mi'raj Pemkab Bogor.

CIBINONG (IM) - Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Bogor memperingati Isra Mi'raj Nabi Muhammad Shallallahu 'Alaihi Wassalam (SAW) sebagai wujud peningkatan keimanan dan ketakwaan kepada Allah dan meneladani Rasulullah. Peringatan dilaksanakan di Gedung Tegar Beriman, Cibinong, Rabu (28/2), dengan diisi tausiyah dari Ustadz Hilman Fauzi.

Hadir mewakili Pj. Bupati Bogor, Asisten Pemerintahan dan Kesejahteraan Rakyat (Aspemkesra), Zaenal Ashari. Turut hadir, perwakilan Forkopimda, Kepala SKPD, jajaran Camat, perwakilan MUI Kabupaten Bogor, para tokoh agama, TP PPK Kabupaten Bogor, Dharma Wanita Persatuan Kabupaten Bogor, beserta jajaran ASN lingkup Pemkab Bogor.

Mewakili Pj. Bupati Bogor, Aspemkesra, Zaenal Ashari mengungkapkan, peristiwa Isra Mi'raj tidak akan dilupakan kaum muslimin karena menjadi sumber historis turunnya perintah

shalat lima waktu yang diterima Nabi Muhammad Shallallahu 'Alaihi Wassalam untuk diteruskan kepada seluruh umatnya.

"Kehadiran kita semua dalam rangka memperingati Isra Mi'raj Nabi Muhammad diharapkan dapat semakin mendekatkan, meningkatkan keimanan, ketaatan dan ketakwaan kepada Allah Subhanahu Wata'ala dan rasulnya," ungkap Zaenal.

Zaenal menjelaskan, Pemkab Bogor senantiasa mendukung dan menumbuhkan kegiatan dakwah atau syiar Islam, sebagai upaya untuk menciptakan kesalahan sosial di tengah masyarakat dan mewujudkan Kabupaten Bogor yang berkeadaban sebagaimana dicita-citakan.

"Bagi Pemerintah Kabupaten Bogor, kekuatan moral spiritual sangat penting sebagai modal dasar melaksanakan pembangunan dan mewujudkan visi Kabupaten Bogor Termaju, Nyaman dan Berkeadaban," jelas Zaenal Ashari. ● **gio**

8 | Nusantara



PENYALURAN BANSOS BERAS DI BANDUNG

Warga penerima manfaat mengantre untuk penyaluran Bansos pangan cadangan beras pemerintah di Kantor Pos Bandung, Jabar, Kamis (29/2). Pemerintah menyalurkan sebanyak 10 kg beras kepada keluarga penerima manfaat di Kota Bandung untuk mengurangi beban pangan bagi masyarakat jelang Ramadhan.

Burhanudin Batal Lepas Jabatan Sekda Kab. Bogor

Burhanudin awalnya berencana mengambil program MPP pada akhir tahun 2023 dan bermaksud memberikan kesempatan kepada juniornya untuk menduduki jabatan tersebut. Namun, keputusan ini batal. Berkas persetujuan MPP juga belum diterbitkan Badan Kepegawaian dan Pengembangan Sumber Daya Manusia (BKPSDM) Kabupaten Bogor.

CIBINONG (IM) - Sekretaris Daerah (Sekda) Kabupaten Bogor, Burhanudin batal melepas jabatannya setelah sempat berencana mengambil program Masa Persiapan Pensiun (MPP) pada akhir tahun

2023. Penjabat (Pj) Bupati Bogor, Asmawa Tosepu di Cibinong, Bogor, Kamis (29/2), memastikan hingga kini Pemerintah Kabupaten Bogor belum menerbitkan dokumen

mengenai MPP Burhanudin dari jabatan Sekda Kabupaten Bogor.

"Sampai saat ini belum ada penetapan MPP beliau. Beliau tetap melaksanakan tugas seperti biasa," ungkap Asmawa.

Asmawa yang juga merupakan Kepala Biro Umum Kementerian Dalam Negeri (Kemendagri) RI mengungkapkan, Burhanudin akan pensiun pada 1 Mei 2024 sesuai aturan kepegawaian.

Burhan awalnya berencana mengambil program MPP pada akhir tahun 2023 bermaksud memberikan kesempatan kepada juniornya untuk menduduki jabatan tersebut.

"Untuk regenerasi juga buat teman-teman,

adik-adik saya supaya dapat duduk di jabatan yang sama. Kan cukup banyak yang berpeluang setidaknya menjadi Pelaksana tugas (Plt) Sekda, sebelum ada definitif," kata Burhan.

Menurutnya, waktu empat bulan dirasa cukup memberi kesempatan untuk junior atau pejabat setara kepala dinas/badan menjadi Plt Sekda, karena Burhan pensiun pada Mei 2024.

"Memang harus ada regenerasi. Sebagai senior saya juga bertanggung jawab untuk menyiapkan generasi berikutnya karena jabatan sekda juga tidak mudah, terlebih tahun depan itu tahun politik

dan ada kekosongan jabatan kepala daerah," kata Burhan.

Namun, keputusan ini batal. Berkas persetujuan MPP juga belum diterbitkan Badan Kepegawaian dan Pengembangan Sumber Daya Manusia (BKPSDM) Kabupaten Bogor.

Burhan pernah menduduki beberapa jabatan strategis sebelum diangkat sebagai Sekda Kabupaten Bogor pada 2019 oleh Bupati Ade Yasin dan Wakil Bupati Iwan Setiawan kala itu.

Jabatan yang diembannya yakni Kepala Dinas Tata Ruang dan Pertanahan, serta Asisten Pemerintahan dan Kesra (Aspemkesra) Sekretariat Daerah Kabupaten Bogor.

● **gio**

Sembilan Produk Kerajinan Kab. Bogor Dipamerkan di Ajang Inacraft 2024

BOGOR (IM) - Penjabat (Pj) Ketua Dewan Kerajinan Nasional Daerah (Dekranasda) Kabupaten Bogor, Siti Chomzah bersama Ketua DWP Kemendagri, Nani Suhajar Diantoro, meninjau langsung stand pameran beragam produk kerajinan Dekranasda, Dinas Perdagangan Perindustrian, Dinas Koperasi dan UKM, dan Dinas Pariwisata dan Kebudayaan Kabupaten Bogor dalam kegiatan International Handicraft Trade Fair (Inacraft 2024), yang berlangsung di Jakarta Convention Center (JCC) Senayan, Jakarta, Rabu (28/2).

Presiden RI, Joko Widodo setelah membuka secara resmi pameran Inacraft 2024, menyempatkan diri mengunjungi stand Dekranasda dan stand Dinas Pariwisata dan Kebudayaan Kabupaten Bogor, untuk melihat dan membeli beberapa produk kerajinan hasil Dekranasda Kabupaten Bogor.

Pj. Ketua Dekranasda Kabupaten Bogor, Siti Chomzah mengungkapkan, ada sembilan produk kerajinan yang ditampilkan yakni fashion, aksesoris, rajutan, batu ukir, Batik Kembang dan batik berbahan dasar

arang kelapa. "Mudah-mudahan dengan adanya ajang Inacraft 2024 ini dapat mendorong para UMKM agar bisa mempromosikan produknya secara optimal," ujar Pj. Ketua Dekranasda Kabupaten Bogor ini.

Menurutnya, kegiatan Inacraft 2024 ini menjadi bahan studi, karena ini jadi kesempatan para pengrajin untuk bisa melihat produk-produk unggulan kerajinan dari beberapa daerah lainnya. Sehingga memotivasi mereka untuk meningkatkan kualitas produknya lebih baik lagi, serta dapat melihat pangsa pasar serta memunculkan inovasi-inovasi yang lebih bagus lagi sesuai dengan tren pasar yang berlaku saat ini.

"Kami harap tiap tahun kegiatan ini bisa berkelanjutan diikuti oleh Dekranasda Kabupaten Bogor. Karena di Inacraft ini juga ada Inacraft Award yaitu penghargaan yang diberikan bagi produk-produk kerajinan yang tentunya sudah terpilih dan diseleksi, dan kita dari Kabupaten Bogor itu menampilkan dua produk yang akan dinilai dalam Inacraft Award yakni kerajinan batu ukir dan jam terbuat dari

bambu tanpa baterai.

Dua kerajinan ini merupakan karya seni yang luar biasa semoga kita bisa jadi terbaik pada Inacraft Award tahun 2024 ini," terangnya.

Selanjutnya, Kepala DiskopUKM Provinsi Jawa Barat, Rochmat Taufik Garsadi menyatakan, apresiasi atas keikutsertaan Dekranasda Kabupaten Bogor dalam kegiatan Inacraft tahun 2024 ini. Artinya kerajinan yang bisa tampil dalam ajang ini adalah produk unggulan yang sudah melalui tahap kurasi yang sangat selektif dan siap untuk dipasarkan.

"Terus tingkatkan kualitas produknya jangan sampai menurun, serta ikuti secara berkelanjutan setiap tahunnya," katanya.

Turut hadir mendampingi Pj. Ketua Dekranasda Kabupaten Bogor yakni, Kepala Disbudpar, Kepala Dinas DiskopUKM, Kepala Dinas Perikanan dan Peternakan, Sekretaris Diskominfo, Kabag Perekonomian, dan para pengrajin serta pelaku UMKM Kabupaten Bogor. ● **gio**



Sembilan produk kerajinan Kabupaten Bogor dipamerkan di ajang Inacraft 2024. Dalam gambar terlihat Pj. Ketua Dekranasda saat meninjau langsung tenant pameran Inacraft 2024.

Siap-siap, Tol Dalam Kota Bandung Segera Dibangun

JAKARTA (IM) - Kementerian PUPR dan Pemerintah Provinsi Jawa Barat sepakat meneruskan rencana pembangunan Jalan Tol Dalam Kota Bandung (Bandung Intra Urban Toll Road/BIUTR). Proyek ini diharapkan mampu mengatasi kemacetan di kawasan perkotaan Bandung.

Rabu kemarin, Menteri PUPR, Basuki Hadimuljono dan Penjabat (Pj) Gubernur Provinsi Jawa Barat, Bey Triadi Machmudin telah melakukan pertemuan. Proyek BIUTR jadi salah satu agenda yang dibahas.

"Agenda keempat yakni rencana pembangunan Jalan Tol Dalam Kota Bandung (Bandung Intra Urban Toll Road/BIUTR) untuk mengatasi kemacetan di kawasan metropolitan Bandung. Kementerian PUPR dan Pemprov Jawa Barat sepakat untuk meneruskan rencana pembangunan BIUTR yang diprakarsai pemerintah (solicited) itu," tulis Instagram Kementerian PUPR @kemenpupr, Kamis (29/2).

Basuki dan Bey juga membahas soal rencana pembangunan ruas Tol Cigatas yang menghubungkan Cileunyi, Kab. Bandung, dengan Kab./Kota Garut dan Kab./Kota Tasikmalaya. Setelah proses adendum selesai, lelang akan diproses pada April 2024 dan pene-

tapan pemenang pada Juni 2024. Setelah itu pelaksanaan konstruksi akan segera dimulai.

Keduanya juga membahas pelaksanaan Inpres Jalan Daerah (IJD) di Jawa Barat pada tahun 2024 yang meliputi rencana perbaikan jalan provinsi, kabupaten, dan kota. Untuk pelaksanaan Inpres tersebut, pada tahun ini anggaran sebesar Rp 1,2 triliun telah diusulkan.

Agenda pertemuan itu juga membicarakan penanganan jalan tambang di Parung Panjang, Bogor, yang akan kami perbaiki peningkatan jalan provinsinya. Namun kami juga minta ada kepastian untuk pembangunan jalan khusus tambangnya. Saya tunggu skema kerja samanya dari Pak Pj. Gubernur," kata Basuki.

Terakhir adalah soal pelaksanaan Inpres No. 1 Tahun 2024 tentang Percepatan Penyediaan Air Minum dan Layanan Pengelolaan Air Limbah Domestik di Jawa Barat. Saat ini terdapat beberapa kab/kota di Jawa Barat yang belum memasukkan program terkait Inpres tersebut, antara lain Bogor, Bekasi, Bekasi, Cirebon, dan Sukabumi.

● **pra**